

Fecha 03.03.2009	Sección Nacional	Página 11
----------------------------	----------------------------	---------------------



CUARTOSCURO

Reportan 50 decesos por frío en la temporada invernal

Hipotermia e intoxicación con monóxido de carbono, principales causas

NOTIMEX

La Secretaría de Salud (SSa) informó que con la muerte de cuatro personas en Coahuila y Zacatecas, durante la séptima semana de la temporada invernal, suman 50 los decesos por hipotermia e intoxicación por monóxido de carbono, del 9 de octubre a la fecha.

La SSa fortalece la vigilancia epidemiológica, promoción de la salud, vacunación y atención médica, se garantiza el abasto de medicamentos e insumos en todas las unidades de salud, en particular en los estados y municipios que registran más bajas temperaturas.

La SSa advirtió que continuarán el clima frío por la mañana en los estados del norte y centro del país, como son: Coahuila, Chihuahua, Durango, Hidalgo, Jalisco, México, Puebla, Nuevo León, San Luis Potosí, Sonora, Tlaxcala y Zacatecas.

La entidad que más muertes ha reportado es Chihuahua con 13 defunciones: ocho de ellas por hipotermia y cinco por intoxicaciones por monóxido.

Los otros estados son: Baja California con tres casos por intoxicación de monóxido de carbono; Coahuila, uno por hipotermia y tres intoxicaciones por monóxido de carbono/gas) e Hidalgo con tres por hipotermia y uno por intoxicación por monóxido de carbono. ■

Muertes por frío

- Chihuahua 13 personas
- Sonora 9
- Michoacán 6
- Durango 4
- Hidalgo 4
- Baja California 3
- Nuevo León 2
- Puebla 2
- San Luis Potosí 2
- Coahuila 1
- Zacatecas y Coahuila 4

